

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA

Expresar su máximo rechazo por las declaraciones del Presidente Javier Milei en el Foro Económico Mundial de Davos las cuales, además de ser violentas, agresivas, ofensivas, antidemocráticas, estigmatizantes y discriminatorias, rompen con la tradición de la política exterior argentina que es reconocida hace más de 40 años en el mundo por su defensa activa de los derechos humanos, la democracia, la agenda de género y diversidades, el multilateralismo, el medio ambiente y la paz.

ROXANA MONZÓN
DIPUTADA NACIONAL POR LA PROVINCIA DE BS AS

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente,

Este proyecto es una reproducción del expediente 7591-D-2024 que ha perdido estado parlamentario.

Durante los últimos 40 años nuestro país ha mantenido una larga tradición de política exterior basada en el consenso democrático y en la defensa de valores en espacios multilaterales de diálogo. Esto le ha permitido consolidar un rol protagónico y reconocido en ámbitos donde se discuten las reglas de gobernanza global a partir del trabajo realizado en materia de género y diversidades, ampliación de derechos, lucha contra el cambio climático, solución de conflictos mediante el diálogo y promoción de la paz. En este contexto, gracias a la larga trayectoria que incorporó los derechos humanos como parte de nuestra identidad, nuestra nación tuvo el honor de presidir en 2022 -por primera vez en la historia- el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Sin embargo, a pesar de este prestigio construido por todos los gobiernos democráticos sin importar el signo partidario, desde el comienzo de la gestión del ejecutivo actual venimos siendo testigos de declaraciones y acciones que van en contra de estos principios y valores. De este modo, el propio Presidente se refirió peyorativamente en más de una oportunidad a los objetivos de desarrollo sostenible como "iniciativas socialistas" o "marxismo cultural", el máximo responsable de la ONU para los derechos humanos expresó su preocupación por la situación de nuestro país, la Cancillería instruyó a todas las Embajadas Argentinas en el mundo para que no asuman responsabilidades o participen en eventos relacionados con la Agenda 2030, en tanto que el Secretario de Culto y Civilización del Ministerio de Relaciones Exteriores hizo público que una de sus principales tareas es "dar batalla al Globalismo y la Agenda 2030".

Esta política declarada del ejecutivo nacional volvió a repetirse nuevamente durante el discurso del Presidente Javier Milei ante el Foro Económico Mundial de Davos el pasado 23 de enero. En esta oportunidad el presidente de todos los argentinos y argentinas -no sólo de quienes coinciden con sus ideas- acusó a casi todo el mundo (con excepción de sus aliados ideológicos) de venir fomentando hace años "aberraciones que han alejado al hombre contemporáneo de la verdadera libertad, inventando las políticas de género, la justicia social, el aborto o la defensa del clima". En otras palabras, todo aquello que promueva la equidad, la diversidad o la justicia social es una amenaza y, en consecuencia, "el wokismo es un virus mental, un cáncer que debe extirparse".

Su discurso, cargado de acusaciones en tono violento, agresivo, ofensivo y discriminatorio, incluyó también las siguientes declaraciones:

"La paz nos volvió débiles, fuimos derrotados por nuestra propia complacencia"

"El feminismo radical es una distorsión del concepto de igualdad ante la ley. Todo lo demás es búsqueda de privilegios, que es lo que el feminismo radical realmente

pretende. Llegamos a normalizar que en muchos países supuestamente civilizados, si uno mata a la mujer se llama femicidio, y eso conlleva una pena más grave que si uno mata a un hombre solo por el sexo de la víctima; legalizando, de hecho, que la vida de una mujer vale más que la de un hombre. Las defensoras de esa aberración tienen además la obsesión por el victimismo. ¿Acaso no saben que la mayoría de los presos son hombres?"

"La agenda sanguinaria y asesina del aborto fue diseñada a partir de las premisas de que la superpoblación va a destruir a la Tierra y, por lo tanto, debemos implementar algún mecanismo de control poblacional. Hoy en el planeta se empezó a convertir en un problema la tasa de crecimiento de la población. Vaya tarea que se mandaron con estas aberraciones del aborto..."

"Desde estos foros se promueve la agenda LGBT, queriendo imponernos que las mujeres son hombres y los hombres son mujeres sólo si así se auto perciben, pero nada dicen de cuando un hombre se disfraza de mujer y mata a su rival en un ring de boxeo o cuando un preso alega ser mujer y termina violando a cuanta mujer se le cruce por delante en la prisión"

"En sus versiones más extremas, la ideología de género constituye lisa y llanamente abuso infantil: son pedófilos. Están dañando irreversiblemente a niños sanos con tratamientos hormonales y mutilaciones, como si un menor de 5 años pudiera prestar su consentimiento a semejante cosa. Y si ocurriera que su familia no está de acuerdo, siempre habrá agentes del Estado dispuestos a interceder en favor de lo que ellos llaman el interés del menor. Nadie parece darse cuenta de los horrores que ha provocado. La semana pasada en Estados Unidos una pareja de homosexuales agredió sexualmente a sus hijos adoptados. Y cuando digo agredió, me reservo los detalles"

"El wokismo también ha distorsionado la causa de la inmigración: de la libre circulación de bienes y personas que están en los fundamentos del liberalismo, pasamos a la inmigración masiva motivada desde la culpa; como Occidente es la supuesta causa de todos los males de la historia, debe redimirse abriendo sus fronteras a todo el mundo, culminando necesariamente en una colonización inversa, que se asemeja al suicidio colectivo. Así es como vemos hoy en las imágenes de hordas de inmigrantes que abusan, violan o matan a ciudadanos europeos que solo cometieron el pecado de no haber adherido a una religión en particular. Pero cuando uno cuestiona estas situaciones es tildado de racista, xenófobo o nazi"

Es por todo lo mencionado previamente que resulta necesario para esta H. Cámara de Diputados, donde están representadas todas las voces y la multiplicidad de partidos políticos elegidos por el pueblo argentino, expresar su máximo rechazo por las declaraciones del Presidente Javier Milei en el Foro Económico Mundial de Davos las cuales, además de ser violentas, agresivas, ofensivas, antidemocráticas, estigmatizantes y discriminatorias, rompen con la tradición de la política exterior argentina que es reconocida hace más de 40 años en el mundo por su defensa activa de los derechos

humanos, la democracia, la agenda de género y diversidades, el multilateralismo, el medio ambiente y la paz.

Por los argumentos expuestos y la importancia de la cuestión, solicito a mis pares que acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.

ROXANA MONZÓN
DIPUTADA NACIONAL POR LA PROVINCIA DE BS AS